

ABSTRAK

JUPIADI 10519164412. *“Analisis Pengaruh Gerakan Feminisme Terhadap Perempuan Dalam Perspektif Islam”*. Dibimbing oleh Dr. Hj. Maryam dan Dr. Rusli Malli.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan kajian pustaka yaitu bertujuan untuk mengetahui bagaimana Pengaruh Gerakan Feminisme Terhadap Perempuan Dalam Perspektif Islam.

Penelitian ini dilaksanakan di Perpustakaan Universitas Muhammadiyah Makassar yang berlangsung 2 bulan mulai 11 November 2017 sampai 11 Januari 2018. Penelitian ini memiliki dua variabel yaitu variabel bebas berupa teori-teori feminisme Barat, dan variabel terikat berupa perspektif Islam. Penentuan data bersifat teoritis yang berdasarkan dengan pandangan kaum intelektual yang bersumber dari literatur: buku, jurnal, al-qur'an, dan hadits. Metode dan teknik pengumpulan data dilakukan dengan metode pustaka bersifat nonlapangan serta teknik baca dengan memberikan perhatian pada objek dan menyimak secara sempurna.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Pengaruh Gerakan Feminisme Terhadap Perempuan Dalam Perspektif Islam, sangat berpengaruh dalam dunia pemikiran islam yang ditandai dengan hadirnya kaum feminis muslim yang menggunakan teks-teks wahyu dalam gerakan ideologi pembebasan untuk membela para manusia yang tertindas terkhusus kaum perempuan. perspektif islam terhadap perempuan begitu mulia, sangat menghormati perempuan, dan memberikan haknya sebagaimana ajaran islam sewajarnya yang diajarkan oleh Nabi Muhammad Saw. Sebaliknya, sebab munculnya gerakan feminisme Barat menandakan perempuan sangat mendapatkan diskriminasi, selalu ditempatkan pada ruang domestik dan tidak mendapatkan hak publik. Peristiwa yang terjadi pada abad pertengahan Agama di Barat memandang perempuan sebagai manusia tidak sempurna, setengah jadi, diciptakan dengan tidak sengaja, serta penyebab kejatuhan moral bagi laki-laki. Inilah yang menjadi keyakinan pandangan di Barat hingga mendorong para kaum perempuan membentuk suatu ideologi gerakan yaitu Feminisme. Hasil penelitian ini menunjukkan manusia agung Nabi Muhammad para pemikir feminis muslim beliau adalah sosok laki-laki yang sangat menghormati perempuan, memberikan hak-hak perempuan yang tidak didapat dalam dunia tradisi jahiliyah Arab. Begitu pula dengan sang istri Khadijah yang memberikan keseimbangan peran dan menjadi perempuan merdeka pertama dalam dunia islam, peran Khadijah menjadi salah satu rujukan gerakan feminisme dalam penelitian ini, terhadap perspektif islam.

Kata Kunci: Pengaruh Gerakan Feminisme Terhadap Perempuan Dalam Perspektif Islam